

Crise agricole. Des états généraux de l'élevage ?

Face à la situation de détresse dans laquelle se trouvent les éleveurs du Finistère, la Chambre d'agriculture du Finistère a appelé hier à un sursaut historique.

Réunie en session hier, elle a **lan-
cé un appel solennel, pour que
soient organisés de toute
urgence, en Bretagne et au plan
national, de véritables états géné-
raux de l'élevage en présence des
acteurs politiques et économiques
des filières concernées** et de la dis-
tribution.

« Les éleveurs se sentent aujourd'hui abandonnés. Devant cette injustice des prix devenue indécente et intolérable, ces états

généraux de l'élevage sont impératifs, pour que chacun, en conscience, prenne ses responsabilités », écrit la Chambre d'agriculture dans un communiqué.

« Nous devons sauver l'élevage, y compris, s'il le faut, en innovant avec des modalités ou de nouveaux outils de fixation des prix ».

« Quelques centimes de plus sur les prix unitaires sont dérisoires pour le consommateur et ne changeront rien, ni aux volumes des ventes, ni aux marges mais ils sont salutaires pour tous les agriculteurs et par conséquent pour toute notre économie régionale », poursuit le communiqué.